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令和３年度第３２回都市経営会議 令和４年（２０２２年）３月１日（火）開催   
１ 財政見通し（令和４年（２０２２年）３月作成）について 
【提 案】 企画経営部 
【結 果】 承認 
【質疑等】  
・ 「１ はじめに」の１段落目の最後、「災害などの不測の事態や様々な財政課題に対応で
きる財政基盤の構築を目指すために、財政規律も策定しました。」を「災害などの不測の

事態や山積する様々な財政課題に対応できる財政基盤の構築を目指すために、数値目標

を示した財政規律も策定しました。」に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ 「２ 財政見通しの基本的な考え方」の４段落目、「今後の社会経済情勢や国の制度改正」
を「今後の社会経済情勢や国及び県の制度改正」に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ３ 「人口減少、少子高齢化のさらなる進行とその影響」の図２の説明について、経常
収支比率と関連している旨を追記するべきである。 
⇒ 内容について検討する。 

・ ３ 「人口減少、少子高齢化のさらなる進行とその影響」の図３の説明について、「市民
サービスの種類や内容等が減少するとは限りません」を「市民サービスの種類や内容等

が減少するとは限らず、多様化・複雑化することも考えられます」に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する 

・ ３ 「建物施設やインフラ施設の老朽化の進行」の４段落目、「今後、維持更新経費につ
いて、個別施設計画や保全計画の策定を進め、」を「これらの維持更新経費について、個

別施設計画や保全計画の策定を進めるとともに、」に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ３ 「建物施設やインフラ施設の老朽化の進行」の４段落目、「施設の機能移転・統合等
による効率的な施設の利活用を進めることなど、」を「施設の機能移転・統合等による効

率的な施設の利活用を進めることなどにより、」に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ４ 「新ごみ処理施設の建設」の後半に記載している「基金」について、「新ごみ処理施
設建設基金」と正式な基金名称を記載した方が良いのではないか。 
⇒ 現時点では、「市債管理基金」又は「新ごみ処理施設建設基金」のいずれかにするか未
定のため、単に「基金」と表記した。 

・ ４ 「市立病院の経営健全化と将来のあり方の検討」中の試算額約２６２億円について、
建て替えに必要な隣接地の用地買収費用は含まれていないということで良いか？ 
⇒ 含まれていない。 
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・ ４ 「土地開発公社の経営健全化」の２段落目、「その他の用地についても引き続き処分
の可能性について検討していきます。」を「その他の用地についても引き続き処分又は利

活用の可能性について検討していきます。」に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ５ 「歳出一般財源のシミュレーション」の後半、「地方債（借金）の償還である公債費
が増加すると見込んでいます。」を「地方債（借金）の償還である公債費が大幅に増加す

ると見込んでいます。」に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ６ 「地方債のシミュレーション」の２段落目、「今後の公共施設の整備（学校などの建
物施設・・・）」を「今後の公共施設の整備計画等（学校などの建物施設・・・）」に修

正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ６ 「建物施設とインフラ施設の維持・更新に係る地方債発行予定」の１段落目、「現在
の宝塚市公共施設等総合管理計画で試算した長期の更新費用等」に市立病院の建て替え

費用は含まれていないのか。 
⇒ 含まれていない。 

・ ７ 「基金（貯金）残高の見通し」の１段落目、財政調整基金の説明について、「財源の
調整に活用する」から「災害復旧、市債の繰上償還その他財源の不足に活用する」に修

正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ７ 「基金（貯金）残高の見通し」の２段落目、「基金（貯金）を積み立てていく必要が
あります。」を「それぞれの特定目的基金（貯金）を積み立てていかなければなりません。」

に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ ごみ処理施設関連運営委託経費の金額はどれぐらいか。 
⇒ まだ確定していない。 

・ 「８ 財政見通し数値表」の「Ｏ 繰出金」が増加している理由は何か。 
⇒ 今後、介護保険事業費及び後期高齢者医療事業費への繰出金が増加する見込みである
ためである。 

・ 「１０ 持続可能な財政運営の実現に向けたシミュレーション」の３段落目、「社会経済
情勢や国の制度改正などの影響」を「社会経済情勢や国及び県の制度改正などの影響」

に修正してはどうか。 
⇒ 修正について検討する。 

・ 資料＿歳入算出方法の市税の個人市民税における調定の伸び率は、過去の決算の実績の
傾向をみる中で内閣府「中長期の経済財政に関する試算のベースライン 名目ＧＤＰ成
長率の２分の１」で見込んでいるのか。 
⇒ そのとおりである。従来どおり２分の１で見込んでいる。 
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・ 市税の収納率はアクションプランの目標率を採用しているのか。 
⇒ そのとおりである。  


